
第３回 石見養護学校 学校運営協議会 報告 

 

＜日時＞  令和５年２月２２日（水曜日）９：３０～１１：４０ 

＜場所＞  石見養護学校 会議室 

＜次第＞ 

＊はじめに＊ 

１ 開 会   １０名中８名出席により、協議会成立。 

２ 校長挨拶 

 

＊議  事＊ 

３ グランドデザイン今年度重点目標評価（別紙 1 のとおり） 

〇 各学部等の活動報告・評価について 

〇 ICTの活用について 

ご意見等 

・一人 1 台端末にかかって家庭でのネット環境の整備は進んでいるか。 

→（学校より）始まる前に県教委から家庭への調査あり。寄宿舎はＷｉ-Ｆｉ整備を行い、月ごと

の利用料金を県内一律で決め、保護者負担をお願いしている。（4０0 円／月） 

〇 専門性の向上について 

〇 総括（別紙２のとおり） 

 ご意見等 

 ・生徒用アンケートは毎年実施をしているか。項目は何か。 

  →（学校より）毎年、項目を大きく変えず行っている。 

 ・個人が学年ごとにどう評価したのか、変化が見れるといいのではないか。 

  →（学校より）参考に丁寧に見ていきたい。 

・学校側の評価に比べ、保護者評価は低い。（コミュニケーション） 

→（学校より）昨年度の保護者評価から、今年度、重点に置いた。保護者に学校での取組を伝 

えきれていない部分もある。学校と家庭で見せる姿が違うところもあるのかもしれない。 

・短期的で見るより長期的に見るとよい。Ａでもよいのではないか。 

・子どもたちの普段の姿、教員の動きが伝わりづらいことはある。ＩＣＴを保護者へ子どもたち

の変容を伝える手段として活用することができないか。 

・生徒用アンケートを年度初めにも行うことでより比較ができるのではないか。 

→（学校より）いただいた意見を参考にして来年度の取組に活かしていきたい。 

 

＊意見交換＊ 

４ 学校運営についての意見交換 

〇 地域連携 

・第 2回の協議での意見をもとに地域の方を招く機会を増やした。 

・もりもりダンスアカデミーの開催：地域にチラシ配布。90名を超える参加者あり。 

・おおなんみんなの積み木プロジェクト：保護者ＯＢ会「カナウハズ会」、地域の公民館主事の方

に協力していただき呼びかけを始めている。 

〇 センター的機能の現状と課題 

・Ｒ4年度の相談件数はのべ２５２件（１月末現在）。一度も断ることなく受けている。 



〇 進路指導の現状 

・高３の進路状況について 

・卒業生の支援体制について 

ご意見等 

 ・自動車免許の取得者はいるか。 

→（学校より）保護者から希望があり、就労先がほぼ決定すると、入校の許可を出している。早く

て１２月頃から入校している。自動車学校とは情報交換も行っており、障がいの特性等もあるの

で理解をしてもらい、スムーズに取得ができるように支えている。 

〇その他 

ご意見等 

・今年の５月から５類に引き下げがあるが、感染症対策はどのように考えているのか。 

→（学校より）文科省から出た対策をもとに県教委がガイドラインを作成し、それに基づいて対

策を行っている。現段階では、変更はなく、レベル２の対応が続いている。卒業式は卒業生のみ

はずす場面を検討中。 

・校内での緊急時の対応をお願いするのに、主治医に何度も聞きに行く必要があった。今回のケー

スをもとにデータベース化をし、保護者負担を軽減できるとよい。 

 

＊おわりに＊ 

５ 事務連絡 

６ 校長挨拶 

７ 閉  会 

 

＊報告* 

 学校運営協議会当日に地域連携の評価指標になっている生徒アンケートが未実施だったため、別紙１

に実施した結果を報告しております。遅くなり申し訳ありませんでした。 

                                    ３月１７日 校長 


